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معتمدون لانجاز تأشيرات العمل وتصديق الشهادات لقنصلية المملكة العربية السعودية 

JOB VACANCY

يرجى الابلاغ بانك قرأت الاعلان عن طريق موقع شركة الهدف للتوظيف

مطلوب وبشكل عاجل لكبرى شركات الكمبيوتر والالكترونيات في السعوديه الرياض الشواغر التالية:

مبرمج لغة الأوراكل

Oracle Forms & Reports

أن تتوفر فيه الشروط التالية: 

- ألا يقل المؤهل عن درجة البكالوريوس في علوم الحاسب الآلي .

-إجادة اللغة الإنجليزية تحدثاً وكتابة. 

-خبرة أكثر من 10 سنوات في التطوير بأوراكل فورم وريبورت 

-لديه القدرة على تتثبيت خادم التطبيقات  APPLICATION SERVER  وإدارته ويقدم ما يثبت عمله.
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-لديه القدرة على التعامل مع انظمة الارشفة وايجاد حلول للتطبيقات مع البنية التحتية ويقدم ما يثبت عمله في هذه المجال.

-لديه القدرة على نقل ومعالجة البيانات ويقدم ما يثبت عمله من الجهة التي عمل بها.

-أن يكون لديه القدرة على عمل التالي أدناه كحد أدنى:

    -  Installing the ORACLE FORM&REPORTS platform.
    -  Integrating applications, and creating libraries.
    -  Design code and other components using Oracle forms to create reports.
    -  Implementation schedules for software upgrades, and new software for in-development business applications.
    -  Adding users, controlling access to document libraries, and setting permissions.
    -  Performing maintenance of the ORACLE FORM&REPORTS platform, servers, and intranet.
    -  Troubleshooting and resolving ORACLE FORM&REPORTS issues or malfunctions.
    -  Creating or maintaining the database components of an application that uses the Oracle technology stack. Oracle developers either develop new applications or convert existing applications to run in an Oracle Database environment
    -  Providing ORACLE FORM&REPORTS support and end-user training.
    -  Performing data retrieval and backup procedures to prevent data loss.
    -  Ensuring sufficient storage space by performing clean-ups and archiving data.
    -  Reviewing usage and activity reports and making adjustments to ensure optimized user-experiences.
    -  Maintaining network infrastructure, as well as managing encryption, security zones, and firewalls.
    -  Keeping up to date with ORACLE FORM&REPORTS developments and performing version updates and upgrades. 

لمن تنطبق عليه الشروط اعلاه يرجى ارسال السيره الذاتيه على الايميل او الرقم التالي:

وذكر المسمى الوظيفي

مبرمج لغة الأوراكل

Oracle Forms & Reports

في موضوع البريد
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00962798547372

Edu@Targetjo.com

-----------------------------------------------------------------------------------

ملاحظة هامة - جميع الاعلانات - بقسم الوظائف الحالية في الاردن

ننشرها كما تردنا من الشركات المعلنة او من المواقع الاخبارية دون تحمل اى مسؤولية

(لمتابعة اخر الاعلانات اولا باول يرجى مراجعة موقعنا كل نصف ساعة حيث يتم تحديث الاعلانات وبشكل مستمر كل نصف ساعة)

TARGETJO

ادعوا اصدقائك للاشتراك معنا لتصل جميع اعلانات التوظيف الى بريدكم الالكترونى مباشرة

  
        

 3 / 3

mailto:Edu@Targetjo.com

